

市議会臨時会

中央病院の工事約契など可決

災害復旧費 2.545万円の補正も

市議会8月臨時会が8月14日、鷹岡公民館で開かれました。市当局から提出した一般会計補正予算の専決処分した報告について、工事契約の締結など5議案をいずれも原案どおり可決しました。

■昭和44年度一般会計補正予算を専決処分した報告

7月5日の集中豪雨によつて、土木施設、農業施設に多くの被害がでたので、災害復旧事業費の予算措置したものです

なお、昭和44年3月30日および6月23日の集中豪雨による災害復旧費もあわせて補正を行ないました。

補正額は2.545万円です。これによつて一般会計の歳入歳出は53億4.945万円になりました。

■工事請負契約の締結

市立中央病院の増改築工事にもなる工事契約を結んだものです。本館は鉄筋コンクリート造り地下1階地上4階建て（一部塔屋2階付）で、工費は1億9.780万円です。

地下はコバルト60の特殊治療室と機械室。1階は小児科診察室と

レントゲン室および脳波心電室。2階が外科と新しく設ける整形外科。3階が内科とガン専用病室。4階が小児科病室と未熟児室などです。病床は160床増えます。

このほか、電気設備に3.200万円、空気が調整設備に6.360万円、衛生設備に3.450万円で、総事業費は3億2.790万円です。

【写真は中央病院南側の建設地】



■みんなで明るい町づくりを

「明るい町づくり」はみんなの手でと、8月7日齊藤市長をはじめ市議会議員、市部長などが富士駅、吉原中央駅で、暴力追放、交通安全の街頭呼びかけを行ないました。

■檜町交差点に交通安全塔



国道1号線松町3さ路に交通安全塔が建てられました。この安全塔は、元吉原レンダークラブ（菊地継男会長）から市に贈られたものです。



犬の放し飼いは迷惑!

「犬が畑を荒した」「放し飼いの犬が多く危険だ」などの苦情が多くあります。犬を飼う場合はツナかクサリをつけて正しい管理をしてください。

なお、犬にかまれたとき、飼い犬が人をかんだときは届けをしてください。届け出先は市役所衛生課（鷹岡事務所）です。